

Viel Programm für Alt und Jung

Das erste Johannesfest der katholischen Gemeinde bietet zahlreiche vertraute Elemente

Mit einer Messe unter freiem Himmel wurde das zweitägige Fest der katholischen Gemeinde St. Johannes Baptist in Blankenstein eingeleitet. Auf der Wiese hinter dem Gemeindehaus versammelten sich viele Besucher, um das erste Johannesfest zu feiern.

Programmpunkte waren neben der Eröffnungsmesse der Auftritt des Kämp-Top DJ-Teams und das Kinderfest am Sonntag. Erstmals wurde auch ein Kinderflohmarkt veranstaltet. Ebenfalls eine Neuerung waren die Auftritte von Jasmins Tanzstudio und die Bayrische Blasmusik. Traditionell wird die große Tombola



Beim Johannesfest an der Vidumestraße wurde auch ein großes Kinderprogramm geboten. Foto: Udo Kreikenbohm

von Petra Pitera geleitet – mit über 500 Preisen.

Doch wie kann es sein, dass ein Fest zum ersten Mal veranstaltet wird und es so viele traditionelle Elemente in sich birgt? Susanne Wedler und Reinhard Linde klären auf: „Die Gemeinde Johannes-Baptist gibt es in dieser Form nicht mehr. Wir haben den Förderverein zur Erhaltung und Bewirtschaftung des Gemeindehauses gegründet und mussten dem Kind einen neuen Namen geben.“ Jetzt heißt es also nicht mehr Pfarrfest, sondern Johannesfest. Auch der Veranstalter ist ein anderer – und zwar der Förderverein.

„Wir haben 116 Mitglieder und elf Familienmitgliedschaften. Allerdings werden wir auch von außen unterstützt“, so Susanne Wedler. „Die Tombola wäre ohne unsere Sponsoren so nicht möglich.“ Der Verein hat viel geleistet: Die Räumlichkeiten sind weiterhin für die vielen Gruppen der Gemeinde und andere Nutzer geöffnet. Außerdem besteht die Möglichkeit, die Räume für Feiern zu mieten. „Viele ältere Menschen können nicht nach Welper fahren“, so Linde. „Deshalb ist es uns wichtig, auch weiterhin ein gutes Angebot in den eigenen Räumen zu ermöglichen.“ **JB**